

## EINLADUNG

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der 4. Klassen,

für Ihr Kind endet in diesem Schuljahr der Besuch der Grundschule. Dann stehen Sie vor der Frage:  
**„Welche Schule kommt danach?“**

Die Oberschule Apensen möchte Sie über die Schulform Oberschule informieren, Ihnen Entscheidungshilfen liefern und Ihren Kindern unsere Schule vorstellen.

Damit Sie gemeinsam mit Ihrem Kind die richtige Entscheidung treffen können, laden wir Sie bzw. Ihr Kind zu folgenden Veranstaltungen herzlich in unsere Schule ein.

Was?	Wann?	Hinweise
<b>Informationsabend für Eltern in der Oberschule Apensen</b>  <b>BACK TO SCHOOL</b>	<u>Montag, 09. Februar 2026</u> <b>18:00 Uhr:</b> <b>Schulführung</b>  <b>19:00 Uhr:</b> <b>Informationsabend in der Mensa</b>	An diesem Abend möchten wir Ihnen die Arbeitsweisen und die Konzepte unserer Oberschule erklären, wir möchten mit Ihnen ins Gespräch kommen und Ihre Fragen beantworten. Vor Beginn der Informationsveranstaltung haben Sie die Gelegenheit, an einer Schulführung teilzunehmen.
<b>Schnuppervormittag für unsere „Neuen“ in der Oberschule</b> 	<u>Mittwoch, 18. März 2026</u> <b>9:00 – 12:00 Uhr</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Schulrundgang in Kleingruppen</b></li> <li>• <b>Wir erklären die neue Schule</b></li> <li>• <b>gemeinsame Aktionen verbinden</b></li> </ul>	An diesem Tag kommen Ihre Kinder gemeinsam mit ihren Mitschüler*innen und ihren Klassenlehrkräften zu uns. Unsere zukünftigen Fünftklässler*innen lernen sich bei unterschiedlichen Aktionen untereinander kennen, besichtigen gemeinsam die Schule und können ihre Fragen zur neuen Schule loswerden.
<b>Anmeldung an der Oberschule Apensen</b>	<b>Der Anmeldelink auf unserer Homepage wird ab dem 19. März 2026 freigegeben</b>	Die Anmeldungen erfolgen online unter: <a href="http://www.schulzentrum-apensen.de/informationen-fuer-neue-5-klassen/">www.schulzentrum-apensen.de/informationen-fuer-neue-5-klassen/</a>

Wir freuen uns auf Sie und Ihre Kinder und hoffen, mit unseren Angeboten einen guten Einblick in unsere Schule geben zu können.

Herzliche Grüße



Silvia Holtfreter  
 (Schulleiterin)

